



# けやきつ子

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

令和3年5月13日  
六栄小学校だより  
第4号  
校長 下田 真壽  
0968(78)0705

## 学校応援団のみなさま ありがとうございました

大型連休中の5月4日（火）。朝8：00からお昼まで、前庭の剪定・除草及び運動場周りの除草作業をしていただきました。

六栄小校区有志の皆様（上野区長、藤井さん、立山さん、北崎さん、前田町議、島川さん、村島さん、吉田さん）に加えて、町教育委員会（戸越教育長、松林学校教育課長）も参加してくださいました。

上野区長は、この日が除草作業3日目だったそうです。美しくなった中で、子どもたちは元気よく走り回ってます。『感染予防のためマスクは外しません。外す場合は、友達から離れること』の指導を続けてます。

7日、ひまわり幼稚園職員の方々は  
週末、上野区長は

村島さん・吉田さんは、  
戸越教育長は

体育館北側の除草作業を  
一輪車の修理を  
学校南側法面の除草を  
東校舎東側の竹切りを してくださいました。

美しくなった学校、剪定された木々を見て、私も毎朝すがすがしい気持ちになります。  
本当にありがとうございました。



## 4年生からインタビュー「つなし」

10日（月）1時間目は1組、2時間目は2組の子どもたちが、国語科の学習で、どんな4年生になってほしいかについて、私にインタビューに来ました。

まずは、逆インタビューです。「どんな4年生になりたいですか」

「あいさつをきちんとする」「1年生にやさしくする」「自分から色々なことに気づく」などなど。みんな、よく考えてました。

私の答えは「元気な4年生」。そして4年生は「つなし」になるんだよと。1つ、2つ、3つ……8つ、9つ。4年生はみんな10才になる。つまり「つなし」がつかない年令になる。学校では、低・高に分けたら高学年の仲間入り。大きく成長する1年を元気よく過ごしてほしいと話しました。

## 放課後の消毒

4月から、スクールサポートスタッフとして、松藤博子先生に来ていただいています。放課後毎日、教室の机、椅子、水道蛇口、ドアノブなどなど、全て消毒してもらっています。昨年までには、担任をはじめ職員で分担していました。とても助かっています。